

Gerakan Kebersamaan: Senam untuk Kemenangan di Kabupaten Serang

Yopie Aqbar - SERANG.JURNALIS.ORG

Oct 13, 2024 - 21:34



Gambar diambil oleh yopie jurnalis.org

Kab. Serang Pada Minggu, 13 Oktober 2024, suasana penuh semangat menyelimuti lapangan bola Kebon Jeruk, Tirtayasa. Tim Sukses Partai Golkar Kabupaten Serang menggelar acara senam bersama yang bertujuan untuk mendukung pasangan calon bupati, Andika, dan wakil bupati, Nanang dan calon gubernur Airin dan wakil calon gubernur Ade, Acara ini bukan hanya sekadar

kegiatan fisik, tetapi juga sebagai wadah untuk mempererat tali persaudaraan dan meningkatkan partisipasi masyarakat dalam politik.

Dipimpin oleh instruktur dari Asosiasi Senam Kebugaran Indonesia, Mbak Ocha, acara ini juga didampingi oleh Ibu Hj. Rahma dan Bang Agus sebagai instruktur senam. Dengan iringan musik yang ceria, ratusan peserta bergerak serentak, menunjukkan semangat dan kebersamaan yang kuat. Senam bersama ini bukan hanya menjadi ajang olahraga, tetapi juga simbol dukungan masyarakat terhadap pasangan calon.

H. Subli, ketua Tim Sukses Partai Golkar dan penanggung jawab acara, mengungkapkan antusiasmenya. Ia menjelaskan bahwa 200 kupon doorprize per desa telah disebar di 14 desa yang ada di wilayah tersebut meskipun masih banyaknya warga yang tidak mendapatkan kupon doorprize hadiah, hal ini memberikan kesempatan bagi peserta untuk mendapatkan hadiah menarik juga menghibur kalangan masyarakat yang hadir untuk turut serta memeriahkan kegiatan tersebut. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam acara dan, pada akhirnya, dalam pemilihan yang akan datang.

Dengan semangat kebersamaan dan dukungan yang solid, acara ini diharapkan dapat memperkuat posisi Andika dan Nanang dalam meraih kursi kepemimpinan di Kabupaten Serang. Melalui senam bersama ini, bukan hanya kesehatan fisik yang diutamakan, tetapi juga kesehatan politik yang mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menentukan masa depan daerah mereka.

Kehadiran MC Janten dari Desa Laban menambah suasana, dengan interaksi yang hangat antara pengisi acara dan peserta. Ibu Hj. Hafifah istri dari calon wakil bupati Bapak Nanang dan tokoh masyarakat, juga turut hadir dan memberikan dukungannya, menegaskan pentingnya kolaborasi untuk kemajuan Kabupaten Serang.

Dengan demikian, senam bersama ini bukan sekadar kegiatan rutin, tetapi merupakan langkah awal menuju perubahan yang diharapkan masyarakat. Momen ini menjadi pengingat bahwa kemenangan dalam pemilihan tidak hanya ditentukan oleh calon, tetapi juga oleh dukungan dan keterlibatan aktif dari masyarakat. Mari bersatu dan bergerak bersama demi masa depan Kabupaten Serang yang lebih baik. (Tim/yopie/HNN/jurnalis.org)